
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 7199

Prix 699 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  basse  californie  dans  l'une  des  résidences  les  plus  prisées  de  la  basse

californie, découvrez ce charmant 3 pièces lumineux avec terrasse offrant une vue

spectaculaire  sur  la  baie  de  cannes.  Parfaitement  agencé,  il  séduit  par  son  bel

espace de vie avec cuisine ouverte, deux chambres confortables et un cadre de vie

privilégié.  Résidence  sécurisée  avec  gardien,  parking  collectif,  et  tous  les

commerces  à  proximité.  À  quelques  minutes  à  pied  de  la  croisette  et  de  la  rue

d'antibes.  Bien  proposé  par  delphine  clement  ei,  agent  commercial  (rsac

820722502)

Cannes  -  Basse  Californie  In  one  of  the  most  sought-after  residences  in  Basse

Californie,  discover  this  charming,  light-filled  3-bedroom  apartment  with  terrace

offering  spectacular  views  over  the  Bay  of  Cannes.  Perfectly  laid  out,  it  boasts  a

spacious  living  area  with  open-plan  kitchen,  two  comfortable  bedrooms  and  a

privileged  living  environment.  Secure  residence  with  caretaker,  communal  parking

and  all  shops  nearby.  Just  a  few  minutes'  walk  from  the  Croisette  and  Rue

d'Antibes.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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